

Introduction

Autor(en): **Jenny, A.**

Objekttyp: **Preface**

Zeitschrift: **Revue économique et sociale : bulletin de la Société d'Etudes Economiques et Sociales**

Band (Jahr): **27 (1969)**

Heft 4

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Introduction

Le présent numéro de la *Revue économique et sociale* est consacré à faire le point des principales doctrines économiques à notre époque.

Le sujet est vaste et il n'a été possible d'en traiter que quelques aspects. La classification en six grandes doctrines est forcément arbitraire, car plusieurs d'entre elles se répartissent en différents courants.

Les six articles sont présentés dans un ordre qui ne manque pas d'être discutable, lui aussi. Commençant par le système qui reconnaît en faveur de la personne humaine le maximum de liberté économique compatible avec les exigences d'une économie moderne, nous terminons par celui qui se veut le plus restrictif. Nous conviendrons volontiers qu'à l'intérieur de ces deux limites, le classement peut être contesté. Certains chrétiens-sociaux sud-américains ne sont-ils pas beaucoup plus proches de Marx, si tant est qu'ils ne l'aient pas dépassé, que de nombreux courants de pensée socialistes ou syndicalistes dans les pays avancés ?

La Société d'études économiques et sociales est indépendante de toute tendance doctrinale ou politique. En conséquence, nous ne prenons pas parti pour les idées exprimées. Toutefois, nous tenons à préciser que nous nous rattachons au système de l'économie libre.

Les six articles sont les suivants:

1. La doctrine libérale, par le professeur Fr. Schaller;
2. La doctrine coopérative, par le professeur M. Boson;
3. La doctrine chrétienne-sociale, par le Dr H. Ruh;
4. La doctrine syndicaliste, par M. E. Suter;
5. La doctrine socialiste, par M^e R. Meylan;
6. La doctrine marxiste, par M. G. Pult.

A. JENNY